

JAN 4 1947

Complace A Fernós Cooperación Ofrece Cole A Gob. Piñero

Por Leslie C. Highley

WASHINGTON, D. C., 3 de enero (PA)—Entrevistado por Prensa Asociada el Comisionado Residente de Puerto Rico en Washing-



Dr. Fernós

ton, Antonio Fernós Isern, declaró hoy que "es muy agradable saber que la Administración del gobernador Piñero puede contar con la cooperación cordial del representante W. Sterling Cole, quien indudablemente tendrá mucha influencia en los asuntos puertorriqueños que discuta el Congreso". (Cole dijo ayer a Prensa Asociada que no se dispone a actuar por ahora sobre el uso que se de a los fondos devueltos al Tesoro Insular que se originan en el pago de contribuciones de rentas internas federales sobre el ron de Puerto Rico vendido en los Estados Unidos, porque deseaba "dar a Piñero la oportunidad de continuar el desarrollo de su programa que, confío, pondrá fin a los planes de Tugwell").

Añadió Fernós que "a pesar de los informes y las conjeturas que en sentido contrario se hacen, consecuentemente he sostenido que no es sino lo justo esperar del nuevo Congreso que asuma una actitud favorable de comprensión y buena disposición hacia los problemas puertorriqueños.

"Piñero representa tanto la actitud democrática del pueblo de los Estados Unidos hacia Puerto Rico como la conciencia democrática del pueblo puertorriqueño. Por lo tanto no puedo decir que me haya sorprendido en forma alguna la actitud de Cole, que está en armonía con la tradición norteamericana.

"El pueblo puertorriqueño, con Piñero en la dirección de nuestro Gobierno, está luchando, con los medios que a nuestra disposición tenemos, por hacer frente a los tremendos problemas que ocasionados por décadas de ineptitud en Puerto Rico se han ido acumulando. Debe dársele oportunidad a Piñero. El reloj camina adelante en la Historia de Puerto Rico. Siempre he rechazado todos los temores de que jamás pueda ser atrasado".